



la haine



Boletín 1 # 15-30 Noviembre 2002 # Difusión gratuita # www.lahaine.org

Desde La Haine llevamos apostando por la contrainformación como medio de acción política con perspectiva de clase desde nuestros inicios. Ahora, con la puesta en marcha de este boletín, queremos continuar y extender este trabajo en la calle, seguir siendo una piedra en el zapato del poderoso, continuar desenmascarando hipocresías e hipócritas, atacar a un sistema capitalista que sólo puede ser fascista - neoliberal y, por tanto, irreformable, seguir amplificando y difundiendo las luchas locales para contribuir algún día en la transformación de la resistencia en revolución. Ello no es posible sin la implicación de todos y todas en sentir cada injusticia ajena como una injusticia propia; seamos capaces de convertir El Odio con que nos han tratado, El Odio que hicieron nacer en nuestros corazones con tanto desprecio, explotación y soberbia en la energía que una dignos y firmes a todos los oprimidos contra los opresores.



Actos en Solidaridad con jóvenes valencianos acusados de Terrorismo

- Mani-fiesta-acción en A Coruña, sábado 9 de noviembre, 19hrs - Plaza de Ourense.
- Concierto solidario Kasa Okupada Pikuondo (Beasain-Gipuzkoa), Sábado 9 22.00h
- Manifiesto de apoyo de la Asamblea de Okupas de Barcelona y convocatoria de manifestación para el próximo sábado 16 a las 17.00 en PL Universitat.

Desde hace unos años, ya podemos palpar las consecuencias que implica la presidencia del PP, que nos afecta a todos aquellos que disintimos y criticamos su política neofascista.

El día 12 de octubre, la plataforma España 2000 había convocado una manifestación fascista en València, consentida por las autoridades, a la que respondimos con otra de protesta. A partir de aquí se desencadenan los hechos que han acabado con cuatro personas en prisión.

Una semana durante la cual se han sucedido el acoso policial, la intimidación y detenciones a punta de pistola. El lunes 14 se desaloja el CSO Malas Pulgas, identifican a varias personas y una de ellas es detenida. El martes 15 de octubre, policías de paisano detienen a 4 personas acusándolas de varios destrozos a inmobiliarias ocasionadas en la protesta contra el desalojo.

En las siguientes 72 horas fueron obligados a declarar bajo la tortura de la Brigada de Información y por otra parte se pone en marcha un montaje jurídico-mediático y policial. Se producen registros domiciliarios con los que se persigue sostener una decisión que en realidad ya había sido tomada: Hacer que un supuesto delito de desórdenes públicos se convierta en otro de asociación terrorista por arte de un pacto político (que surge de la reunión del juez que instruye el caso Luis Francisco de Mesas Rojas, el jefe de la Brigada de Información y el ex director general de la policía y actual delegado del gobierno, Luis Cotino). Y todo eso, porque la prueba más contundente sean unos fanzines y pancartas de denuncia social....(continúa en www.lahaine.org/espana/asamblea_valencia.htm)

Torturas en comisaría



Día 30 de marzo de 2001. Iratxe Sorzabal ha sido detenida por guardias civiles paisano a las 9,30 de la mañana cuando salía de su casa de Hernani. Al entrar en el coche que la trasladará a Madrid el jefe le dice:

"Bueno, aquí se han acabado las mariconadas de derechos, jueces y

mierdas, de aquí en adelante vas a saber lo que es bueno. ¿Has oído, hija de puta?"

Ese es el comienzo para Iratxe de unas terribles e interminables horas en las que los bestiales torturadores de la Guardia Civil española se ensañan "profesionalmente" con ella.

Informe completo sobre torturas en el Estado Español y + info en www.basque-red.net/cas/guesu/iratxe/is.htm

Cádiz Rebelde se declara enemigo de los EEUU

...El silencio de nuestro gobierno y del parlamento coloca a los ciudadanos ante una situación de indignidad. Un estado extranjero define unilateralmente un orden internacional al que nos obliga a someternos. Limita nuestras opciones sociales y económicas. Nos amenaza con una fuerza militar irresistible que no podemos cuestionar y afirma que su uso puede llegar hasta el exterminio y los crímenes contra la humanidad. Le niega a la comunidad internacional el derecho a juzgar esos crímenes horrendos.

Ante el silencio de nuestros representantes, dispuestos a encubrir los hechos criminales y a adoptar posturas cómplices, declaramos que no aceptamos ninguna relación de representación con el gobierno ni con el parlamento. Como ciudadanos libres y seres humanos dignos sentimos la obligación de declaramos enemigos de los Estados Unidos. + info en www.cadizrebelde.com

Lucha en la Red

www.rebellion.org
www.nodo50.org/cartelera_libertaria
www.anticapitalistasrevolucionarios.org
www.nodo50.org/desdedentro

www.nodo50.org/limpiezasramonycajal
www.madrid.indymedia.org
www.barcelona.indymedia.org
www.antorcha.org

